

Rheinufer-Rundweg Rheinfelden



Vögel am Kraftwerk und im Gwild Enten

Bei den Enten unterscheiden wir zwei Gruppen: Schwimmenten und Tauchenten

Schwimmente



Liegt flach im Wasser



Läuft beim Auffliegen nicht auf der Wasseroberfläche



Gründelt im flachen Wasser

Stockente (Männchen und Weibchen)



Die Stockente ist die häufigste Entenart, die ganzjährig zu beobachten ist. Sie brütet erfolgreich in der ganzen Region.

Krickente (Männchen)



Die Krickente ist die kleinste Gründelente. Sie ist ein regelmäßiger und häufiger Wintergast.

Schnatterente (Männchen)



Die Schnatterente ist ein häufiger und regelmäßiger Wintergast im Gwild.

Pfeifente (Männchen und Weibchen)



Die Pfeifente ist ein häufiger und regelmäßiger Wintergast im Gwild.

Tauchente



Liegt tief im Wasser



Läuft beim Auffliegen auf der Wasseroberfläche



Taucht im tiefen Wasser

Reiherente (Männchen)



Die Reiherente ist ein häufiger Wintergast. Sie nahm mit der Ausbreitung der Wandermuschel in den 1960er Jahren stark zu.

Tafelente (Männchen)



Die Tafelente ist ein regelmäßiger, aber nicht sehr häufiger Wintergast im Gwild und am Rhein.

Andere Vogelarten

Höckerschwan



Der Höckerschwan ist seit langem eingebürgert. Im Winter halten sich bei der „Alten Saline“ 40 bis 50 Exemplare auf.

Weißstorch



Der Weißstorch brütet auf der Kirche in Kaiser-augst. Bei kaltem Wetter halten sich im Winter bis zu 15 Störche im Gwild auf.

Haubentaucher



Haubentaucher halten sich regelmäßig während des Winters im Gwild auf. Sie brüten an der Ergolz und im Altrhein Wyhlen.

Zwertgaucher



Zwertgaucher sind vereinzelt, aber regelmäßig während des Winters zu beobachten. Sie brüten auf dem Dinkelberg.

Blässralle (Blässhuhn)



Die Blässralle ist ganzjährig in geringer Zahl im Rhein und im Gwild zu beobachten. Sie brütet an der Ergolz und im Altrhein Wyhlen.

Rostgans



Die Heimat der Rostgans ist Asien. Die erste Brut in der Region fand 1993 statt. Seither nimmt der Bestand zu.

Graureiher



Der Graureiher ist ganzjährig im Gwild zu beobachten. Er brütet in mehreren Kolonien in der Region.

Kormoran



Der Kormoran ist ein häufiger Wintergast. Nur wenige Vögel übersommern. Seit kurzem brütet er im Elsass.

Wasseramsel



Die Wasseramsel brütet beim Kraftwerk und im Gwild. Sie ist ganzjährig im Bereich des Kraftwerkgebäudes zu beobachten.

Eisvogel



Den Eisvogel kann man mit etwas Glück das ganze Jahr über beobachten. Er brütet an Steilufern des Rheins.

Bitte füttern Sie die Vögel nicht. Es sind wildlebende Tiere, die genügend Futter finden. Brot, das auf den Grund absinkt, verdirbt das Wasser und zieht Ratten an.